

#57: Erinnerung Poststile // Ihr Lieben,

es ist jedem selbst überlassen, ob und inwiefern er die wörtliche Rede in Posts farbig darstellt. Wenn ihr jedoch innerhalb des Posts eine Farbe wählt (beispielsweise durch: "Wörtliche Rede besteht die Gefahr, dass der Post bei besonders dunklen, hellen oder knalligen Farben in manchen Designs nicht mehr lesbar ist. Das ist nicht Zweck und Sinn einer farbig markierten Wörtlichen Rede. Wir haben in den vergangenen Wochen immer wieder Alternativen angeboten. Es gibt unsere Gruppenfarben, (welche ihr als Erinnerung hier findet: <https://toofastforfreedom.de/showthread.php?tid=1034>) die es euch ermöglichen Beispielsweise bei unterschiedlichen Charakteren eine Farbe auszuwählen, die der Gruppenfarbe des Charakters entspricht. Wir haben zudem auch hier ein Tutorial zum Poststil: <https://toofastforfreedom.de/gimmicks.php?action=postingstyle> . Ich bin zudem auch bereit, das Tutorial noch einmal durch einen kleinen CSS-Crashkurs zu erweitern oder euch auch beim Erstellen eures Poststils zu helfen (Michelle übrigens ebenso), solltet ihr dabei Schwierigkeiten haben. Alternativ könnt ihr die wörtliche Rede natürlich auch einfach mit einem "Wörtliche Rede" hervorheben. Ich wäre auch bereit das Plugin aus dem SG zu installieren, wenn es euch leichter fällt einfach nur eine Farbe zu wählen. Eine Farbe innerhalb des Posts zu wählen, ist jedoch ungünstig. Wir würden dementsprechend darum bitten, zukünftig davon abzusehen, da die Posts einfach in manchen Designs nicht lesbar sind und man nicht von anderen Spielern verlangen kann, das Design zu wechseln, damit man Posts lesen kann. Sollte das nicht passieren, sehen wir uns leider dazu gezwungen im neuen Jahr die Farbcodes (also color=farbe) auszustellen, so, dass jene nicht mehr genutzt werden können.

Wir hoffen auf euer Verständnis :heart: